

KVD Land kündigte neben der bereits erwähnten Ausstellungseröffnung zum Festival „KinderKunstKinder“ die Konzertreihe „Tonfolgen“ an. Diese erstreckte sich über 12 Konzerte an sonst nicht zugänglichen Orten im Rhein-Sieg-Kreis und in den Nachbarkreisen. Der Rhein-Sieg-Kreis selber beteiligte sich am Sonntag, dem 3. Juni 2012 um 17 Uhr mit einem Konzert im Pumpenhaus des Wahnbachtalsperrenverbandes.

Außerdem wies KVD Land auf das Festival der Musikschulen im Rhein-Sieg-Kreis hin, das grundsätzlich alle 2 Jahre und nunmehr am 17. Juni 2012 stattfindet. Dieses Festival werde durch den LVR im Rahmen der Regionalen Kulturförderung unterstützt.

Da der LVR sein Förderverfahren umgestellt habe, könne er bereits im Winter die Bewilligungen für das gesamte Folgejahr aussprechen. Neben dem Festival der Musikschulen fördere der LVR in diesem Jahr im Rhein-Sieg-Kreis das Ausstellungsprojekt „Kunstpunkte“ (Hennef/Eitorf), das „Gitarrenforum“ der Musik- und Kunstschule Lohmar sowie das generationenübergreifende Theaterprojekt „Das große Welttheater“ (ebenfalls in Lohmar).

Abschließend wies SkB Müller auf die bevorstehende Sportlerehrung am Dienstag, dem 27. März 2012 hin, zu der alle Ausschussmitglieder bereits eingeladen worden seien.